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Frau Aubel führt aus, dass dieser Tagesordnungspunkt im Ausschuss in Zukunft regelmäßig mit 
aktuellen Ausführungen zur Entwicklung der Schule Am Schloss (28), des Oberstufenzentrum I 
– Technik und des neuen Gymnasiums bespielt werden wird. Aktuell laufe die Erweiterung der 
Modulanlage der Schule Am Schloss (28), am Oberstufenzentrum I – Technik habe man die Be-
schaffung einer CNC Fräse wiederaufgenommen und alles eingeleitet, um Bildungsgänge aus 
Handel und Verkauf überzuleiten. Das neue Gymnasium werde im Oberstufenzentrum I – Technik 
gegründet. Aktuell werde ein Pressegespräch abgestimmt. Man sei mit den Schulleitungen be-
züglich Räumlichkeiten, Bedarfen, etc. im Gespräch. Die Schule Am Schloss werde durch den 
Umzug nach Krampnitz schon jetzt ins Smart City Projekt aufgenommen. 
 
Herr Oberthür, Projektleiter Krampnitz ProPotsdam GmbH, berichtet zum aktuellen Stand des 
Umzuges der Schule Am Schloss nach Krampnitz. Man befinde sich noch am Anfang und mo-
mentan in der Einarbeitung. Eine Abstimmung mit dem Kommunalen Immobilienservice stehe an, 
eine umfangreiche Phase 0 für die Schule Am Schloss (28) gab es schon. Der hochbauliche 
Wettbewerb soll begonnen werden. Baubeginn sei für das Jahr 2024 geplant, um den Betrieb der 
Schule zum Schuljahr 2027/2028 aufnehmen zu können. Man freue sich auf das Projekt, es passe 
gut nach Krampnitz. 
 
Frau Aubel und Herr Richter berichten zur geplanten Sternwarte in der Modulanlage der Schule 
Am Schloss (28), dass die Schule einen weiteren Schwerpunkt im Bereich Astronomie setzen 
möchte. Aktuell lote man gemeinsam aus, ob die Umsetzung bezüglich Statik etc. möglich sei. 
Erste Spräche mit dem Planungsbereich seien abgeschlossen und es sei nur noch eine Endab-
stimmung mit der Schule notwendig. Eine Unterzeichnung sei für Anfang des I. Quartals 2022 
geplant. 
 
 
 


